

災害町村農會に交付復興助金にあてると。

▼今宮社會事業研究會生る
今宮スマ區域内に於ける公私社會事業施設の密接なる連絡及統制を圖り、事業運

營につき一層研究を深めんがため今宮社會事業研究會が結成された。乃ち昨年九月廿八日と十一月九日に於ける再度の懇談會に



九月一日 設立會 談設会

所詰警部補塙井文夫氏の三氏が選ばれた。
今後は毎月一回第二金曜日を定期例に社會事業運営上の當面の問題につき研究懇談を爲すこととさだめ、先づ初めに客廳十三日午後一時から浪速區宮津町市立乳兒院に於て第一回例會を開催し、歲末に對して今宮スマの事業遂行に就いて協議が行はれた。本聯盟からも松田理事が出席し參會者は十六名であつた。曩に此花區に木曜會が生れるあり、一區域に限られた部内の公私並に種別を綜合した社會事業施設の懇談研究會の効果は同區域における各施設の事業運営を一層圓滑ならしめ、且つ同勞者の熱意を燃んならしめるもので他部内に斯種研究會の組織されることは洵に望ましきものである。

▼共勵會の發會

より今宮部内の二十五箇施設を糾合して同會が組織され、幹事として大阪自張館吉村敏男、四恩學園林文雄、今宮署笠ヶ崎派出

大正區泉尾松之町二、労働共勵館宿泊の

「煙都」大阪の周圍部を中心に身體的故障がありながら治療が出來ず、栄養不良で弱い身體を衰弱に任せてゐる可憐な學童のおびただしいことが學校保健相談の結果明かとなり、この教済が急務とされるに至つたので、こんど大阪市が保健後援會を設け各小學校後援會と緊密な連絡をとりつゝ治療費補給の全國的新例を開き國民教育史上に一エポックを劃することになつた。

即ち大阪市最近の調査に現れた身體故障兒は體質虛弱で結核素質の甚だ濃厚とみるべきものが三千六百、結核の初期徵候のす

労働者達百九十名はこんど相互の親睦と生活の向上のため自發的に共勵會を組織して同館長八瀬徳三郎氏を會長に推して發會式を先般擧げた。

大阪市が全國に駐けて

▼保健相談後援會を組織